



Lies die Geschichte, löse das Rätsel und beweise
deine Fähigkeiten als Spürnase! Viel Spaß ☺

Ist es Magie?

Heute ist der 27. August 2020. Dieser Donnerstag ist ein ganz besonderer Tag für Emil, da es der erste Tag an seiner neuen Schule ist. Er kommt in die 5. Klasse am Max-Planck-Gymnasium und ist schon total aufgeregt, alle seine neuen Mitschüler und Lehrer kennenzulernen. Gestern hat Emil mit seiner Mutter bereits die gesamte Wohnung geschmückt, um heute

Nachmittag die Einschulung mit der Familie zu feiern. Sie haben Luftschlängen aufgehängt und viele Luftballons aufgepustet. Nachdem er mit Papa noch eine Runde Luftballon-Fußball gespielt hat, sind alle schnell ins Bett gegangen, um sich für den aufregenden Tag auszuschlafen.

Jetzt ist endlich so weit, die drei haben zusammen gefrühstückt und wollen los zur Schule. Wie immer sind sie spät dran. Emils Mutter ruft schon die ganze Zeit: „Emil, wo bleibst du denn?? Wir wollen los!“ „Ja Mama, ich komme! Ich bin so aufgeregt, ich muss noch schnell zur Toilette.“ Emil drückt gerade den Waschbeckenstöpsel runter und dreht den Wasserhahn groß auf, um sich ein letztes Mal das Gesicht und die feuchtkalten Hände zu waschen. Da fällt ihm noch ein: „OH NEIN! Mama ich habe meine Federmappe vergessen. Die müssen wir noch unbedingt schnell einpacken!“ Und schon läuft er los, holt sein Etui aus seinem Zimmer und flitzt danach zurück ins Wohnzimmer. „Jetzt bin ich fertig!“

Als Emil, seine Eltern und Oma und Opa am Mittag die Wohnung betreten wollen, ist Emil gerade dabei, von seinem wunderschönen Tag zu erzählen. Doch plötzlich bleiben alle wie erstarrt stehen. Sie sehen etwas Erstaunliches – ihnen bleibt die Luft weg! Die Luftballons im Wohnzimmer liegen nun nicht mehr auf dem Fußboden, sondern schweben 5cm darüber. Wie ist das nur möglich?

Kommt Ihr diesem Rätsel auf die Spur?